



Actes 20
à l'heure de la transition
Partie 1
PAR WALTER ZANZEN

A la veille du changement pastoral à l'EER de Genève, le discours de Paul devant les anciens de l'église d'Ephèse est source d'inspiration. Dévoilant des notes très personnelles, le cœur de berger de l'apôtre transparait à chaque verset. Encouragement et exhortation sans oublier quelques témoignages sur un parcours de 22 ans du pasteur Walter. Bonne écoute !

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com